

第48学年週刊情報誌

学年通信

48回生版

兵庫県立伊川谷高等学校 48回生
発行所 〒651-2104 神戸市西区伊川谷町長坂 910-5
県立伊川谷高校 印刷室
電話 代表 078-974-5630
FAX 078-974-5631
https://www.2hyoug-cad.jp/weblog2/ikawadani-hs/

紙面から

5 4 3 2 1

18歳成人までわずかに
修学旅行極秘計画発表
あ、ロングタイムはこう
恐怖の依存使うな薬物
アンケートありがとう

兵庫県立
伊川谷高等学校
校歌(3番)

作詞 黒部 健
作曲 岡村 徳治

見はるかす
鉄道の道は 遠くとも
われらに自主の 誇りあり
眼あげ たくましく
あすの世紀に羽ばたくところ
なつかし母校 伊川谷高校

学年キャッチフレーズ
笑顔・夢

校訓
自主 協同

目録のメインイベント お金との付き合い方

高校生が知っておきたい将来の



18歳成人まであとわずかに！

誰もが知っていないといけない大事な事、しかし学校ではなかなかしつかりと教わらない事、それが『お金の事』です。今回は3年生と合同で、18歳成人講演者は大和証券のS.S.さんです。

「今日知って欲しい事は、お金の金、物価、運用...」

「日本は今、ほとんど金利がつかみません。なのに昔10円だった『うまい棒』が今は12円です。物価が20%も上がっているんですよ。これはお金の価値が実質下がっているのと同じように、インフレレーションを踏まえた『お金の上手な付き合い方』について学びました。」

12月13日(金)の3限目、『ストロブ君』が頑張る体育館の中で、その講演会が行われました。講演者は大和証券のS.S.さんです。

「今日知って欲しい事は、お金の金、物価、運用...」

「日本は今、ほとんど金利がつかみません。なのに昔10円だった『うまい棒』が今は12円です。物価が20%も上がっているんですよ。これはお金の価値が実質下がっているのと同じように、インフレレーションを踏まえた『お金の上手な付き合い方』について学びました。」

しつかりメモします

の説明に入り、次に投資(株式、債権、投資信託)の話に移りました。

「投資はリスクもある。今あるお金を全部投資しちゃうのは、とても危険です！」

(これが理解できない人は、『ナニの帝王(竹内力の方)や関金ワジマくん』を編んで勉強して下さい。)

「借金は、しつかり返せる見込みがあるものは借りてもいいんです。大事な言葉がポンポンと出てきます。」

「18歳になると大人です。いろいろな契約が自分でできる様になります。携帯、貸金、クレジット...。判断は自分で、責任が伴います。」

素晴らしき友と出会えた場所... Ikawadani High School

A long time ago...
「アロングタイムはアロングタイム」

軽快な音楽と大宇宙をバックに流れる解説文字で始まるスターウォーズを彷彿させる見出しですが、それはまったく関係ございません。今回はL.H.R.の時間についてです。

今学期末は修学旅行に関する決め事や確認事がたくさん入ってくるので、意図的にL.H.R.の回数をいつもより多く取っています。小樽別行動の動きを確認したり、学年レクについて考えたり、すべてがすべて、修学旅行関係で終わる訳ではありません。あるクラスでは、この時間に模試の結果を返すという事もあるんです。

「言葉、知ってますよね。」「お金について、少しでも考えるきっかけになればう嬉しいです。」お金に対する考え方を、直す良い機会でしたね。いざしにせず、まずは将来、しつかりと働けるように知識を身に付けて下さい。

果を返却し、志望校の判定がこうして出ます。

「志望校の判定がこうして出ます。普段の定期考査では分からない、自身の真の実力を見る事ができますね。」

という話があったり、あるクラスでは3月7日に行われる『学校別進学相談会』に関するアンケート調査をしまりでした。こちらはスマホを活用しながらいろいろの調べましたね。が、あつても足りない状況が、この通信は寝る間に小人さんが出てきて仕上げられました(ワンです)。

天性人語48+

あと数年後、君達がいかに生活をしていくかは自分次第です。『職を持ち、自分の人生を自分で切り開ける』大人になつていて欲しい、という事である。とても当たり前の事、実は案外難しいのである。▼「ありがたい」「ごめんなさい」「おはようございます」「さようなら」私の経験上、この四つの言葉を、相手の目を見て言える人は、必ず社会でやっています。逆に、これができない人は、必ずどこかで壁にぶつかります。できる事なら、高校生である今のうちに、その事を学ぶと良いだろう。▼「専業主婦」なんて言葉はとくの中、男も女も関係なく働いていく必要があります。その中で君達が将来、どのような仕事に就いていくかは分からない。しかし、この事だけ覚えておいてほしい。それは『自分の仕事には誇りを持つ』という事だ。▼労働者はよく『歯車』に例えられる。壊れても替えはいくらでもある、と言う意味だ。しかし『歯車』にだって意地はある。同じ歯車でも、『その仕事に誇りを持って替える効かない、かけがえのないたった一つの歯車』になれる。それができたとき、人生はきつと豊かなモノに変わっていくだろう。覚えておいてください。(福田)

年明け修学旅行に向けて極秘計画を発表!

皆さん、いつの間にか『学年通信』66号の発行までやって来ました。この調子だと、卒業までに100号達成も現実味を帯びてきます。学年通信は、『絶対載るわ!』「ネタになるわ!」など数々の流行語も作り出しました。誤

やります!

年明けに特別号外(A4片面)を続けて41号出します! 「あつ、41日間やりますか?」

「そうそう、何と修学旅行の様子を克明に記した『学年通信号外』修学旅行」を4日連続で発行します。この号外4紙は、

低画質版を本校ホームページで見ることが出来ます。また高画質版はスクリーンに配信する予定です。その日に急いで作

成し、何とか夜遅くまたは翌日の朝に配信します。これで修学旅行の雰囲気を十分に味わう事ができるかと思えます。

生徒・教師・保護者 etc、みんなを繋ぐ『学年通信』をこれからもよろしくお願致します。

号外のタイトルです

修学旅行・簡易日程表

令和6年1月16日(木)~19日(日)

1日 目	湊川神社 集合(6:10) 伊丹空港→新千歳空港 スキー学校開校式 スキー実習①
2日 目	スキー実習②(午前) スキー実習③(午後) 学年レクレーション
3日 目	スキーゲレンデツアー①(午前) スキーゲレンデツアー②(午後) スキー学校閉校式 スナイター
4日 目	ホテル出発 小樽市内別行動 新千歳空港→伊丹空港 湊川神社解散(21:15頃)

※詳細は修学旅行しおりで確認して下さい



みなさん 良いお手を!

(福田)

もうすぐ令和7年

絆

これからも...

ikawadani 2025

~新しき未来に向けて~

読者のページ

School Teacher @ Voice

恐怖の依存 使うな薬物

生き方講演会 薬物乱用防止教室

12月16日(月)の3限、2学年は兵庫県警水戸少年サポートセンターの方を講師に招いて『薬物乱用防止』についての講演会を受けました。講演会の開始前、うーん、だらあーだらあーとしてなかなか整列できない人達が居ます。『話さんでエエねん、前向け!!』森田Tの概が飛びました。(1ヶ月後の修学旅行を想像したくなくなる状況でした。)



寒い中聴いていました

夏アンケート

ちょっと遅くなったやいまして、夏の三者面談時にお願いたしました『学年通信アンケート』のご協力、本当にありがとうございます。感謝感謝!

考察するともよいデータが取れました。このアンケート結果については、様々な考察を加えた上で、去る11月24日(日)に大阪教育大学天王寺キャンパスで開催された『日本NIE学会発表大会』にて研究発表させていただきました。因みに

学会発表に用いたスライドの1枚

研究のタイトルは、『〇〇教育を包括した学年通信の提案と実践および効果の検証』生徒・保護者に読まれる校内発行通信作りを通じた新聞文化の継承です。(あの学年通信の発行も、こんなたいいような研究として発表できるんですよ笑) 皆が普段何気なく行っている学習や行事、それらも少し味を付けるだけで立派な

研究活動

になるのです。研究者を夢見ていた本誌編集長、50代も半ばになってようやく研究者の道歩み出しています。いつも言っている事だけでも、夢はいつかになります。そしていくつになっても叶えることができます。年齢を重ねることに身体的にて

進路研究

周りでよく聞くセリフ、『薬に進路決めたい!』世の中そんなに薬な事があるわきゃありません。例えば、『推薦として、楽して進学するねん?』って言ってるアナタ、キチンと文章書けますか? 志望理由書・自己推薦文・〇〇について論じよ

理系は当然補習あり

補習授業に動かし理系の人達 そうなんです、特別時間割期間に入ったからといって理系はゆっくりにとはしてられません。今回は曜日の都合上、12/11(水)、16(月)、18(水)の3日間しか実施できませんでしたが、理系は4限目補習(12:00~12:50)を実施しました。内容は数学I(三角比)です。「このプリント、6分な!」こんな感じで小テストを行い解答、また次の小テストを行い解答...と、3日間で8枚の小テストを実施しました。この内容は冬の課題試験に出るのです。大変だあ〜

修学旅行 荷物発送 2年あれこれ

▼嬉しかったで賞 国税庁の行方『税に関する高校生生の作文』に応募して、見事受賞したNさん。賞状片手に職員室へ報告に来ました。テスト後の職員入室禁止期間だったため、入り口で賞状を高

きなくなる事が確実に増えてきます。しかし、逆に年齢を重ねたからこそできる様になる事も確実に増えていくのです。大切なのは、『その事に気づくかどうか』です。幸運の女神には前髪しかないぞ! (意味分からなかったら自分で調べてみよ)

▼元氣な人達 どんなんに寒くても、元氣な人達は元氣です。そしてカメラを見つめるとピカピカして見えます。写す方も画になりたくてもありたいです。ところで、写真を撮るときは、数字が連番になったり、数字が連番になったり、極めつけはPの本体、一生懸命に切前の通信を作っているのマーク。出ても心の底で『わかつてるから引込んでくれえ〜』と叫びます。

▼余計なお世話 皆さ余計なお世話や、って事ないですか? 私本誌編集長はwordで文章を作っていたら、勝手にインデントが入ったり、数字が連番になったり、極めつけはPの本体、一生懸命に切前の通信を作っているのマーク。出ても心の底で『わかつてるから引込んでくれえ〜』と叫びます。

▼秋の名残 ホンマに最近、『秋であつたけ』っていう位、夏が長く、秋はあつさり通り過ぎちゃいます。今日(この原稿執筆時)もとても寒いんです。そんな中、校内のあちこちで『秋の名残』が見受けられます。ほら、この生徒昇降口の床にも。

▼いろんな授業 最近の授業って本当に多様化しています。お昼にピザを食べる人達を発見、どうしたの? 『ディベートの授業で作った!』 『え?』 『ディベートって? 英語だよね? これも授業の多様化です(笑)』

▼秋の名残 最近の授業って本当に多様化しています。お昼にピザを食べる人達を発見、どうしたの? 『ディベートの授業で作った!』 『え?』 『ディベートって? 英語だよね? これも授業の多様化です(笑)』

世界の人口81億人、日本人の平均寿命84歳、そんな中で出逢えた事は 奇跡 なのです。 そんな 奇跡 を大切に...